
臺北市立成功高級中學學生家長會 

107 學年度第四次常務委員會會議紀錄 

 

壹、時    間：108 年 7 月 17 日（星期三）下午 6時 30 分 

貳、地    點：臺北市成功高中四維樓二樓會議室 

參、主    席：許會長麗吉                                      記錄：紀雅真 

肆、出席人員：各年級副會長及常務委員 

伍、列席人員：校長、賴秘書、教務處謝菁菁主任、紀雅真秘書長、林郁芳財務長 

陸、主席致詞：略 

柒、討論事項： 

一、 確認第三次常委會會議紀錄。 

決議: 提案 9 的英國遊學團案，郭佩菁主任補助部分由會長指捐。 

      其餘全體通過。 

 

二、 財務報告。 

說明: 見附件。 

決議: 1.為符合會計原則，本屆的募款收入還是入本屆的帳，因此 7/12 高一 

新生報到當日募款所得直接存入台銀帳戶。 

      2.台銀存摺存放於會辦。 

      3.家長會所有的帳冊都在會辦裡，歡迎想詢問的委員，可以聯絡會 

長、財務長至會辦討論。 

               4. 本屆經費校方請款至 8/20 止，家長會關帳日為 8/26 常委會決議 

                  確認後關帳。 

 

三、 林生指定捐款信託案高三畢業生禮物經費相關事宜 

說明: 中信信託部楊經理親自到場說明。 

決議: 7 票同意;因本案金額龐大，不宜由常委會做決定，改至 8月份委員會 

中再行討論表決。 

請彭副會將本案自益及他益兩案說明文字化，先放常委群確認無誤 

後，於委員會前提供給委員會參考。 

 

四、 教務處申請排課軟體 9 萬元。 

說明: 因應 108 新課綱排課的複雜性提高許多，而舊有的系統功能性已不敷 

      應付，原擬使用課輔費結餘款購買，但向局裡申請時被駁回，駁回理 

      由是已有排課系統不須購買。 



      為求排課順利，擬購買新的排課系統，此系統(欣和)是老字號的系統 

      廠商，包含建中、北一女、中山等多所學校皆使用本套系統，未來也 

      有升級及維修的服務。 

決議: 5 票通過;請教務處明日提供估價單、報局的公文及教育局回覆文給常 

      委們參考，常委們將在群組中線上投票。 

7/18 常委會群組線上投票結果: 7 票贊成，0票反對，同意補助教務處申請 

                            排課軟體 9萬元案。 

捌、臨時動議：下一次常委會 8/26(一)、委員會 9/4(三)。 

玖、散    會 


